
第 1 回学校運営協議会 （令和 4 年 4 月 13 日開催） 

 

4 月 13 日、第 1 回学校運営協議会並びにふじみ野市学校運営協議会委員研修会が 

開催されました。 

委員の自己紹介の後、校長から今年度の学校経営方針が示され、理想の学校を 

「時を守り 場を清め 礼を尽くす 温かな西原小学校」 

としたことや校長の思いが説明されました。そして校長が考える 7 つの課題を提示し、 

皆さんからご意見やご感想をいただきました。その後、校舎内外の見学も行いました。 

 

7 つの学校課題  

①校舎内の廊下（床）の汚れの除去 

②階段のほこりの除去 

③桜の木の剪定 

④学校・家庭・地域とのコラボ企画 

⑤百葉箱の改修 

⑥授業・学校行事へのサポート 

⑦大井西中学校区の連携・協力 

主なご意見  

・過去に幼稚園児と６年生との交流を企画し

た。とても有意義な企画だった。 

・文京学院大学生に活躍してもらえないか。 

・子供たちは挨拶ができていない。大人が手

本を示すべき。 

・保護者、地域の方は有能な方がすごく多い。

広報活動を積極的に行ってはどうか。 

・学校を使った、逃走中のような企画ができ

ないか。 

・振替休日等を利用して小中連携を行っては

どうか。 

・清掃活動は声をかけて協力すればできる。 


